

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, Rabb Semesta Alam, atas segala nikmat dan hidayah-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Modul Berbasis Masalah Pada Materi Benzena dan turunannya Di Sekolah Menengah Atas” yang mana penyusunan skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada: Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan masukan, saran, dan nasehat yang amat sangat berguna bagi penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Sri Adelila Sari, M.Si., Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si., dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nst, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan mulai rencana penelitian ini sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran selama perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED yang sudah membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih setulus hati kepada kedua orang yang sangat berarti bagi penulis, Ayahanda tercinta Alm H.Syamsuddin S.Ag dan Ibunda tersayang Hj.Hesti S.Pd yang selalu mendukung dan mendoakan penulis agar selalu bersemangat dalam mencapai cita-cita dan dalam proses skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada adik-adik penulis, Khairul Umam, Miftahul Jannah dan juga keluarga besar penulis yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada sahabat seperjuangan, Imma Sari, Intan Pratiwi, Masitha, Muhammad Abduh dan Muhammad Dirga yang selalu bersama, berjuang untuk mengerjakan dan mempertahankan skripsi ini bersama-sama dan juga kepada Dhita Irmayasari yang telah banyak membantu penulis dalam proses penelitian berlangsung. dan juga kepada adik Dhita Irmayasari yang telah membantu dalam proses pembuatan modul sebagai salah satu pembuatan skripsi penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat seperjuangan dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan, sahabat sekaligus keluarga penulis yaitu Ha Family: Nurfazhilah, Dian Lestari, Intan Pratiwi, Sri Rahayu, Tio Masni, serta sahabat penulis yang lain Putri Anugerah dan Liza Uswatun Husna, serta sahabat-sahabat Kimia Eks B 2013 yang telah banyak membantu selama perkuliahan, yang selalu memberi nasehat, hiburan, serta saran-saran kepada penulis sehingga proses perkuliahan dan skripsi dapat berjalan lancar. Dan terimakasih untuk keluarga besar PK KAMMI Garuda Unimed dan Perhimpunan Mahasiswa Muslim Tanjungbalai yang telah kebersamai didalam tarbiyah.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segala isi maupun bahasa, untuk itu penuluis mengharapkan kritik, saran, yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan sekarang ini.

Medan, Juni 2017

Penulis

Syafirah Khairiah

Nim 4133331082